
一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回- 括 ･ lコ守 萄 ) 平成 27年 6月 17日

所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様 所沢市議会議員 秋 田 孝
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 J (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 小中一貫教育について

2 IC T を活用した教育について

3 給食費について

4 学校のトイレの洋式化について

、

-

5 自治会 ･町内会活動と山車の維持

管理に係る補助制度について

-
′

.

6 西武池袋線とJR武蔵野線との相

互乗り入れについて

7 松戸橋について

8 その他

① 現状と今後の方向性は。 市長
副市長

教育長

担当部長 "

′

′

′

ノ

-

① 現状と今後の方向性は。

･
′
←

、

① 無償化の検討ができないか。
し ′

① 現状と今後の計画は。
、

① 自治会 ･町内会活動と地域づくり協議会と

の関係は。

② 補助制度の検討状況は。

③ ,一括交付金の支出対象は。
- -

① 市として検討し、 働きかけをすべきでは。
- -

① 進捗状況と今後の予定は。
･

一曜
I



通 告。 通 。 ( ｣ 括 初回一括

所沢市議会議員 末吉 美帆子

所沢市議会会議親限月第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) - 答弁者 ′ 備 考

｢障害者差別をなくす条例｣の制定を

、

.

.

′

、

、

-

狭山丘陵墓地計画の見直しを
.

′

労働問題

フー ドバ ンク ･ フー ドドライ ブ
‐ ･

-

-

学校図書館司書の全校配置を

その他

･障害がある人もない人も共に暮らしやすく 市長

副市長

教育長
,

担当部長

^

-

.

-

′

‐

する仕組みとは ?

･差別とは何か

.差別解決のための仕組み

･頑張っている人を応援する仕組み

･虐待防止法、 差別解消法との連携

･急傾斜、 地下水がある予定地の崩落の危険性

･道路渋滞等の環境悪化

･事業許可の責任と裁量権

･公共事業請負先、 指定管理者の労働条件調査

の実施 ‘ -

･目的と成果

これからの方向性は ?

･複数校配置の問題点

･小学校への全校配置はいっになるのか ?
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ,一- - - - - - - -一- - - - - - - - - -

-

,
. ･ ‐ ′

、

所沢市議会議長 - 桑畠 健也 様

平成 2 7 年 6 月 1 7 日

2

た間- 翻 、、
‘′



間 通 告、 。 通 。
′･
L、

括 一問一答 )

所沢市議会議員 石 原 昂所沢市議会議長 桑畠 健也 様
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 , 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 政治姿勢

2、 まちづくり
′

.

r
′

3、 経済

4、 防災 ･危機管理

5、 選挙
. ･

‘

6 、 その他

① ｢選ばれるマチ｣ へのビジョンについて 市長

副市長

担当部長

選挙管理委員

会委員長
キ

ー

･
-

"
｣

、

.

･

し

、

.

-

.

･

①全国住みよさランキングの目標について‐

②ファミリー世代に優しいマチとは

- ‐･

①プレミアム付ところざわ商品券について く

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- -

①災害時に強い地域コミュニティについて -

②災害時の高齢者の支援について
-

①投票率向上に向けた取り組みについて

②選挙事務について

三 -

-

-- -
.

- - - -ー

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - -

~ -

- - - - - -

平成 2 7 年 6 月 1 7 日

3



般 間 通 □
′‐
、.

間 通 告 括 初回一括 平成 2 7 年 6 月 1 7 日

4

所沢市議会議長 桑畠′ 健也 様
所沢市議乗会会議親誌則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ･
、 、 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

○市民活動

○環境

○バリアフリー

○学校

○教育支援
、

、

0 その他

･ミューズ展示室などの利用について 市長

副市長

教育長

担当部長

-

-

、

-

′

、

-

,

- -

、

･ ゴミ屋敷などの対策について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - 一- - - - - -

･公園など公共施設や歩道のバリアフリー化

について
- - - - - - - - - - - - - -一- - - - - -一- - - - - - - - - - " - - - - - - - - -、

･副教材費などの小 ･中学校の保護者負担に

や)いて
- - - -一- - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - -

/

･アスポートで行っていた、 高校生支援の

復活を !
- - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -…- - - - - - - - - - - - -一- -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -

- - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 【

. -
- - -、-“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -

所沢市議会議員 島田 一隆

十問-答l、"!′′



5

般 通 告 書 (一 括 ･ 初回一括 ･ - 問 - 答 )。 通 □ l一問一答- 平成 2 7 年 6 月 1 7 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 西沢 一郎

所沢市議鞏会会議拠則第 6 1≦条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

.
･ 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

所沢市の地方総合戦略とは ?

これからの空き家対策

-

‐

、

′
‐ ‐

,

18歳選挙権施行に向けて義務教育課

程で市民教育を !

その他

○地方版総合戦略の推進体制について 市長

教育長

担当部長 ,

へ

′

,

-

′

′

/

○所沢市総合戦略ポイントについて

○総合計画との関係

○民間事業者との連携
-

し

○市条例での対応状況

○法施行後、 条例の見直しは必要なのか

○所有者が特定できない場合の対応について

○行政代執行の費用について

○特定空き家を増やさないために
-

、

○地域学習の現状について

○市民科を設置し、 市政への参加意識を醸成
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【 - - - -

、

ー

- -



問 通 告。 通 。

所沢市議会議長 桑畠 健也 様
所沢市議会会議捌則第 6 1条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

文化財保存

子育て支援事業

鉄道とまちづくりの連携

･

、、

公道の管理

その他 -

･収蔵庫設置推進事業の取り組みの現状 市長

副市長

‘教育長

担当部長

、

′

′

、

、
、

.

′

′

′
-

′

′

･

- -
･

･児童虐待防止の取り組み

･児童相談所全国共通ダイヤル 3桁化の広報を
- -

.現在まで西武鉄道と連携してきたこと

･人口減少でより連携の必要性がある

･所沢駅東口に公衆トイレの設置を
一- -

･市道に植木等が置いてある時の指導は

･街路樹花壇の植物が伸び見通しが悪い

･市道の脇にある県道の移管の進捗状況
- -

･ ′

、
.

-

-

.

- - - -

括 初回一括

所沢市議会議員 、浅野 美恵子

平成 2 7 年 6 月 1 7 日

6

l一問 - 翻


